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                                 令和 2 年 6 月 1 日 

 
東京理科大学理窓教育会 
 副会長・支部長  各位 

                           東京理科大学理窓教育会 
                              会長 富岡 康夫 

       令和 2年度 東京理科大学理窓教育会総会について  
                  （  書面・アンケート方式   ） 

梅雨の候、副会長・支部長の皆様には新型コロナウイルス感染防止にご苦労されているこ

とと存じます。日頃、理窓教育会の運営につきまして、ご協力を頂き心から感謝申し上げま

す。 

 さて、令和 2 年度の総会は、例年と同様に「書面総会」の形式をとることになりました。

本来ならば、副会長・支部長の皆様にご参集頂き、総会の形式をとるべきでありますが、現

状では経費等の問題により、計画できません。 

 今年度の書面総会の手順も、あらかじめ事業報告、事業計画、会計報告、予算案等の資料

をお届けし、ご意見等をアンケート回答で返信していただきます。本部で集計をし、理窓教

育会報第 56 号に詳細を載せ、書面で承認を得ることにいたしたいと思います。誠に、ご面倒

をおかけいたしますが、理窓教育会のおかれている実情をご理解頂き、ご協力の程、よろし

くお願いいたします。 

 令和元年度は、台風 15 号・19 号到来と大きな被害を受け厳しい状況が続きました。このよ

うな困難な状況下にも関わらず、支部総会も活発に行われました。副会長・支部長の皆様の

ご努力に心より厚く御礼申し上げます。また、昨年度は全国理窓教育会として、郵便等によ

る会費振り込み料金の値上げなどに対応するため、従来の年会費（1,000 円）を 1,500 円に値

上げすることにご同意いただき、今年度（令和 2 年年度）から実施する運びとなりました。

各支部の皆様のご理解に感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。  

昨年度も、大学からの要請を受け教職を目指す学生の学習支援も会員皆様のご協力により、

例年通りに実施できました。  

また、令和２年を迎え、２月から５月かけて新型コロナウイルスの流行が全世界へと拡大

し、厳しい現状になりました。そのような中、5 月 25 日政府が全国の緊急事態宣言の解除を

発表しました。しかし。第２波・３波も懸念され、防止対策が私達自身に求められます。  

教育界においても正常な教育活動が損なわれ、児童・生徒に与える影響も心配される状況

です。皆様におかれましても、ご健康にはくれぐれもご留意されますよう祈念しております。 

 さて、令和 2 年度も、会員の一層の増強や支部活動の活性化を通して、会員の資質の向上

や連携を深めることができますよう念願しております。 

 

お願い：   令和 2 年度書面総会アンケートの回答を、同封返信封筒にて、来る  

令和 2 年 7 月 31 日(金）までにご投函をお願いいたします。  

追伸 

  令和 2 年度の管理職名簿を別紙のとおり、作成してご送付くださるようお願いいたしま

す。 （返信用封筒に同封されて結構です） 
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                                    以上 


